

Protokoll: Gaming AG Fachschaft

Datum: Mittwoch, 18.03.2026, Kalenderwoche 11
Anwesende: David (K), Lukas (K), Tim, Merle, Niklas, Jonathan, Julian, Philipp
Ort: Augustinerbach 2a

Beschlüsse

- Keine Beschlüsse

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

- Wer macht Protokoll und Redeleitung?
- Jonathan schreibt (langsam) und David macht die Redeleitung.

TOP 2 Todos

TOP 3 Planung anstehender Dinge

- Müssen wir für den nächsten Gamejam etwas vorbereiten?
- → Jo, grob gucken. Wird über Discord geklärt
- → Die Helfi-Umfrage ist weg weil der Service offline ist (._.)
- → Grobes Zeitmaß: Plakat und Antrag für FS VV
- → man könnte in Zukunft auch EAP Antrag für die VV versuchen
- Wasn Los zuteilen
- → Letztes Jahr könnten wir recyceln
- → Jonathan guckt
- Kollektiv-Zugehörigkeit klären
- → Voraussichtlich werden Luke, David, Julian, Jonathan dem nächsten Kollektiv angehören
- Ersti-Gaming-Abend im SoSe
- → Räume sind gebucht (SE 1 bis 6), 17:30 bis 24 Uhr, Anfang der Veranstaltung ist auf 19:00 Uhr angesetzt
- → vielleicht finden die Erstis das so, weil sie vorher schon Programm da haben
- → Was machen wir alles?
- → Smash-Turnier (2 Räume)
- → Mariokart-Turnier (1 Raum)

- → Jackbox (1 Raum)
- → Tim will Stand für die Metaquest 2 anbieten (1 Raum), vielleicht ist er aber nicht da. Die Metaquest wird aber auf jeden Fall da sein
- → +2 Räume zur freien Verfügung
- → Verpflegung im Foyer + Namensschilder
- → Snacks könnten noch ein Problem sein, weil wir die vielleicht zahlen müssen (nochmal mit ESA sprechen)
- Reguläre Gaming-Abende im SoSe
- → Termine stehen unten
- → vermutlich wieder SemiTemp
- Unser AG Inventar
- → wir könnten nach Lagerplätzen für Monitore im Aubach gucken (der Bollerwagen tut es notfalls auch)
- → Ideen für tragbare Bildschirme bestehen weiterhin. Vorschlag: wir probieren erst das Unterbringen in der FS und überlegen dann nochmal
- → für die Switch 2 müssen wir aufpassen, dass die Monitore Full-HD sind
- → wir könnten die 4:3 Comsys Bildschirme vielleicht entsorgen oder verschenken (die 16:9 können wir aber behalten), z.B. als Ersatzbildschirme für IT

TOP 4 Rückfragen zum Protokoll

- Nichts

TOP 5 Reihenfolge der Tagesordnung

- Passt so.

TOP 6 Kalender

- 20.03.2026 Multiworld Randomizer Vol. 6
- 10.04.2026 Ersti Gaming Abend (SemiTemp)
- 15.04.2026 Orga Treffen (Augustinerbach)
- 08.05.2026 Gaming Abend (SemiTemp oder B-IT)
- 12.06.2026 Gaming Abend (SemiTemp oder B-IT)
- 10.07.2026 Gaming Abend (SemiTemp oder B-IT)

TOP 7 Berichte

- Bericht über die vergangene Gameboard-Night am 13.03:
- → Der Name schien irreführend (Begriff Gameboard nicht ganz klar mit der Kombination aus Brettspielen & Games)
- → circa 40 Leute da gewesen

TOP 8 Diskussionen über Konzepte

- Zum Konzept der Gaming-Abende / Spieleabende:
- → Kommt scheinbar nicht immer so rüber, dass man bei uns auch Brettspiele spielen kann
- → Ausbau der Partnerschaft mit Spiele-AK diskutiert, aber aktueller Stand scheint passend zu sein
- → Semitemp schwer zu finden (vielleicht Adresse), vor allem für Erstis
- → für Ersti-Gaming-Abende könnte man mit ESA nochmal sprechen

TOP 9 Sonstiges

- Wir diskutieren viel über FS-Zugehörigkeit - Yay!
- Wir bedauern den Tod des Speedrun-Gauntlets (Logo war auch cool)

TOP 10 Feedback zur Sitzung

- 10-Finger-Kurs für Jonathan
- 10/10 Protokoll

Ende der Sitzung: 19:47 Uhr